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        Francisco Bella ha indicado que el trasvase de cinco hectómetros cúbicos previsto desde la cuenca del Guadiana a la
del Guadalquivir para beneficiar a la comarca condal, "sólo paliará en parte los problemas de agua de la comarca de
Doñana". 

Francisco Bella resaltó que, "aunque este trasvase es importante si llega a Doñana, sólo sería una parte, pero habría que
complementar esta medida con un plan que regule el uso del agua en la comarca del entorno de Almonte". 

Precisamente, indicó que la comarca se encuentra "a la espera" de un documento que debe presentar la Junta en el que
"se formulen propuestas de actuación sobre el problema del agua en Doñana sobre las que debatir en busca del
consenso". 

Para el Ayuntamiento de Almonte, es "esencial alcanzar un acuerdo consensuado, definitivo, pleno y satisfactorio entre
y para todas las partes implicadas, como son la Junta de Andalucía, la Confederación Hidrográfica del Guadalquivir
(CHG), los ayuntamientos, los agricultores, los ecologistas o los científicos, entre otros, sobre este problema que arrastra
la comarca desde hace 30 años". 
Francisco Bella ha indicado que el trasvase de cinco hectómetros cúbicos previsto desde la cuenca del Guadiana a la
del Guadalquivir para beneficiar a la comarca condal, "sólo paliará en parte los problemas de agua de la comarca de
Doñana". 

Francisco Bella resaltó que, "aunque este trasvase es importante si llega a Doñana, sólo sería una parte, pero habría que
complementar esta medida con un plan que regule el uso del agua en la comarca del entorno de Almonte". 

Precisamente, indicó que la comarca se encuentra "a la espera" de un documento que debe presentar la Junta en el que
"se formulen propuestas de actuación sobre el problema del agua en Doñana sobre las que debatir en busca del
consenso". 

Para el Ayuntamiento de Almonte, es "esencial alcanzar un acuerdo consensuado, definitivo, pleno y satisfactorio entre
y para todas las partes implicadas, como son la Junta de Andalucía, la Confederación Hidrográfica del Guadalquivir
(CHG), los ayuntamientos, los agricultores, los ecologistas o los científicos, entre otros, sobre este problema que arrastra
la comarca desde hace 30 años". 

Para Bella, éste documento "es un paso fundamental para solucionar el problemas de las extracciones de agua del
acuífero 27 y de la aplicación del Plan de Ordenación del Territorio del Ámbito de Doñana (Potad), después de 30 años de
inseguridad". 

En este sentido, explicó que el documento que aporten las administraciones "servirá de base de actuación para los
agricultores, agentes sociales, ecologistas y ayuntamientos, que podrán realizar sus aportaciones para que se alcance
un acuerdo satisfactorio para todas las partes". 

No obstante, el alcalde almonteño reconoció a la agencia de noticas Europa Press que esta solución "tendrá un recorrido
de años porque habrá que reubicar las zonas de riego, así como crear corredores, entre otras cosas", pero insistió en
que "es muy positivo que se establezca un marco de acuerdo que dé tranquilidad a los agricultores de la comarca y que
cuente con el consenso de los agentes sociales".

No son las únicas críticas que ha recibido el proyecto de trasvase. La organización conservacionista Adena ha advertido
de ciertos peligros para el ecosistema de producirse la transferencia debido a la composición fisico-química de agua
subterránea de Doñana con la del Chanza procedente del sistema del Guadiana.

Sin embargo, el director de la Agencia Andaluza del Agua, José Corominas, ha asegurado que no habrá ningún
problemas porque la calidad de ambas aguas son similares.

Según Corominas este no es el principal problema sino el de limitar el número de extracciones ilegales de agua en el
Acuífero 27. En cuanto a la petición de Adena sobre la realización de un informe medioambiental antes de la aprobación del
trasvase por parte del Consejo de Ministros, Juan Corominas ha asegurado que habrá informe de impacto pero éste
será posterior a la aprobación que se prevé sea antes de que finalice este año.

Para añadir más leña al fuego, el PP ha pedido que el trasvase de agua al Condado sea de 60 hectómetros cúbicos
en vez de cinco, ya que con esta cantidad el problemas para los agricultores no se resolvería. El PP reclama que el
trasvase sea cuanto antes y que el PSOE deje de engañar más a los agricultores, ya que prometió que la transferencia
aprobada en febrero y todavía no se ha producido.
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